

al pnv le pagaron con billetes cortados por la mitad (I)

Que ésta es una hora crítica para Euskadi no precisa demostración. Basta abrir los ojos y los oídos a lo que pasa y nos pasa. Si es importante que acertemos con lo que tenemos que hacer. Y nuestra imprescindible y previa tarea es acertar con lo que tenemos que pensar. Todos y cada uno necesitamos entender lo que nos está pasando. Apartar el grano de la paja. Concentrarnos en el aspecto principal de la contradicción principal que tenemos que resolver, sin perdernos en lo secundario pero sin prescindir de ello en el análisis, porque sólo una comprensión global nos permitirá afrontar una dura realidad que actúa multifacetadamente contra nosotros.

El PSOE no es lo importante

El PSOE es peligroso. Y, desgraciadamente, todavía por un tiempo provocará muerte, torturas y sufrimiento en el pueblo trabajador vasco. Pero ya ha perdido su mayor capacidad de hacernos daño. Porque ya se ha quitado la careta. La inmensa mayoría sabemos ya que Felipe González es un títere cuyos hilos mueven los yanquis y la gran Banca, que es la Voz de su Amo.

Por eso hay que temer y esperar todavía de él las bestiales consecuencias de sus acciones. Pero es difícil que haya vascos a quienes les cojan desprevenidos. El timo de la estampita está ya al descubierto. Hemos abierto el sobre del cambio y hemos visto ya los recortes de periódicos. Nos podrá golpear (y lo va a hacer) pero ya no nos engañará.

El problema es el PNV, su contrato con el Estado español

Hay otro engaño, otro timo, más peligroso para el pueblo trabajador vasco porque, a diferencia del torpe caso del PSOE, aún no está tan claro para la mayoría el que se trata de un engaño. Aún los hay que dudan, que vacilan.

En 1976 los amos imperiales yanquis forzaron a sus subordinados del bloque de clases dominante español a intentar cambiar su sistema de dominación aplicando la estrategia flexible de la "transición democrática". Esa estrategia implicaba sacrificios importantes para una fracción relevante del bloque de clases dominante español. Para una fracción que formaba parte de este bloque, desde hacía 100 años (desde 1876 y que fue mucho tiempo su columna vertebral: la burguesía vasco-españolista de los Oriol, Ybarra, Urquijo, Careaga, etc. etc. etc. La burguesía vasco-españolista tenía que ceder en Euskadi el protagonismo y parcelas importantes del poder local (Diputaciones, Ayuntamientos) que habían sido herramientas preciosas para su salvaje enriquecimiento, para la explotación y la extracción de plusvalía. Tenían que cederlo a la otra parte contratante: a la burguesía nacionalitaria vasca convertida en interlocutor privilegiado y en instrumento estratégico del bloque de clases dominante español en Euskadi.

Un pago al estilo mafioso

Contratantes: las cúpulas del PNV y el Estado español. Pago de los servicios: por adelantado, iero al estilo mafioso: la mitad del precio. Y no la mitad de la cantidad, sino todos los billetes del pago total, pero cortados por la mitad. Conservando, el que paga, la mitad, que sólo entregará cuando el ejecutor del contrato enseñe el cadáver objeto del encargo.

La grotesca pre-autonomía y el no menos grotesco Estatuto de la Moncloa, los palacetes y los coches con banderín, todo eso no fue sino esos billetes cortados, inservibles sin su otra mitad, mera señal y promesa del pago completo. Cuando ahora las cúpulas del PNV (y sobre todo sus militantes y votantes) comprueban que con esas monedas partidas no se puede comprar nada en el duro y desconfiado mercado de la reali-

dad diaria... Cuando lloriquean a Madrid porque un día sí y otro también los virreyes provinciales españoles se ciscan en el Estatuto y los aprietabotones y culiparlan-tes de las Cortes españolas legislan como si ese Estatuto no existiera... Cuando reclaman el pago completo y exigen que les "llenen" el cucurucho vacío del Estatuto... los mafiosos padrinos del bloque de clases dominante español se les rien en las barbas y les recuerdan que falta el cadáver. Que son las cúpulas del PNV las que no han cumplido el pacto, el contrato.

El cadáver que falta

Les recuerdan que un trato es un trato. Que no les iban a regalar nada. Que tenían que ganárselo. Y sucede que el cadáver que falta es, claro está, el de la izquierda abertzale, el del nacionalismo consecuente, independentista radical, sin contemplaciones, después ni distingo padre domingo, ni leches en vinagre. El que exige una Euskadi independiente, los españoles en su casa y los vascos en la suya, y aquí paz y después gloria. Ese cadáver goza de buena salud y 185.000 votos en los últimos recuentos (157.000 en la CAV y 28.000 en Navarra). Sigue viva y coleando la alternativa nacionalista radical y radicalizada, frontalmente opuesta a la "Reforma Democrática", reivindicando el espacio geopolítico completo en Euskadi, cuestionando el "Modelo de Estado" y el "Modelo de Sociedad", siendo anti-sistema y representando una esperanza de transformación del modo de producción dominante.

Y como no hay cadáver, no les completan el pago a las cúpulas del PNV. Y así andan vagando como almas en pena, lloricas y quejumbrosas, con los inservibles papeles de sus billetes cortados en las manos, con los inservibles papeles de su Estatuto inútilmente exhibidos eñante los burócratas españoles, que sólo se los cogen para usarlos como papel de culo...

Justo DE LA CUEVA

sobre «un purgatorio valenciano»

Con motivo del intercambio escolar entre la Udarregui Ikastola de Usurbil y la "Escuela La Masía" del País Valenciá, hemos pasado unos magníficos e ilustrativos días en vuestro país. Durante esta estancia, cada día leíamos vuestro periódico. No haremos aquí una crítica a vuestro trabajo, ni mucho menos, pero sí que nos gustaría haceros una pequeña reflexión.

Uno de tantos días publicasteis un artículo titulado más o menos "Un purgatorio valenciano", de Ramón Irigoyen. Lógicamente nos interesó en seguida. Vista la imagen distorsionada y parcial que ofrecen los periódicos valencianos sobre Euskadi, nos pareció muy interesante ver cuál era la imagen que un diario abertzale daba de nuestro país. Y, realmente, nos cuesta creer que el País Valenciá que conocéis sea el que describía este artículo, pues era, precisamente, el P.V. que nosotros detestamos.

Hemos intentado conocer vuestro país y creemos que vosotros, antes de mostrar la imagen del nuestro, os debíais de informar. Si no podeis caer en la paradoja de estar elaborando una publicación combativa y abertzale en los temas que respetan a Euskadi, y de "derechas y españolista" para con los demás. Ya sabemos que éstas son palabras muy fuertes, pero también fue fuerte para nosotros ver que EGIN le hacía el juego a unos señores que en el País Valenciá están defendiendo "la valencianidad de la lengua castellana".

Nos explicaremos: en aquel artículo se hablaba de un libro-antología de los "escritores valencianos en lengua castellana" que viene a ser algo así como defender la autoctonidad de la lengua-literatura castellana en Euskadi. No entramos en valoraciones literarias sobre la calidad de los textos literarios seleccionados en la antología, sino tan sólo criticamos la actitud política que subyace en la publicación del libro y que es escondida, no sabemos con qué intenciones al lector de EGIN y que seguramente no

conoce la realidad socio-cultural del P. V. El personaje que ha llevado a cabo tal antología no es otro que un señor destacado por sus posturas antinacionalistas y cuyo último invento, junto a otros pseudo-intelectuales, es la creación de la "Asociación de escritores valencianos en lengua castellana" cuyos objetivos son claros: continuar explotando el mito bilingüista que lanzó la España de Franco. No hará falta que nosotros expliquemos que el mito bilingüista consiste precisamente en esconder el auténtico conflicto lingüístico, haciéndonos creer que tal conflicto no existe; es decir, hablando claro, interpretar el conflicto desde la ideología generada por los dominadores.

No es nuestra intención hacer un panfleto, pero queremos dejar bien claro que la única literatura valenciana es la producida en lengua propia, en catalán y que, en 1984, estar defendiendo "una cultura en dos lenguas" no es más que abogar por el confusionismo sin abordar el problema real de la normalización de una sociedad y de la lengua en que se expresa. Una sociedad moderna, del siglo XX, como queremos que sean la euskalduna y la catalana, necesita ser estructurada en su lengua nacional. Por mucho camino que nos quede por recorrer, no podemos hacer otra cosa que plantear el problema, el diagnóstico y el proceso en términos de normalización plena.

Y estos señores, los del purgatorio valenciano, no están en esta línea sino todo lo contrario.

Deseamos terminar con una pequeña reflexión: Euskadi es un ejemplo para nosotros en muchos aspectos; pero, amigos, también nosotros existimos, también nosotros somos una nación europea que quiere vivir en su lengua, que quiere tener su propia literatura y que, en primer lugar, tiene que enderezar unos malentendidos de los que somos herederos sin haberlo deseado.

Joan VICENT ALIAGA

Cartas

hoy como ayer... te quiero

Hoy como ayer, saldremos a la calle sabiendo que nos queremos, sabiendo que nuestro amor duele a los demás, que encoleriza a moralistas de postín, a beatos de siempre, a pesar de que es el sentimiento más puro que existe, a pesar de que es el único alivio en este triste lugar de indiferencias, de opresión, en que nos han encerrado, por cometer el más grave delito en esta sociedad, por amarnos teniendo el mismo sexo, por ser tú y yo.

Nos pasearemos, hoy como ayer, una vez más, delante de miradas morbosas, que querrán infiltrarse en nuestros sentimientos, y robarnos con ello algo que sólo es nuestro, sólo tuyo y mío; pero hoy lo haremos de una forma especial, agarrados de la mano, de esas manos encallecidas por el duro trabajo en la fábrica, de esas manos doloridas de luchar en la calle, de esas manos que tanto hablan, y tanto dicen cuando, a solas, nos amamos.

Y sonreiremos, y nos miraremos, y juntos, hoy como ayer seguiremos siendo lo que siempre hemos querido ser, sin ningún tipo de bomo ni platillo, sin canciones románticas: sencillamente tú y yo, porque es lo más bello que podemos vivir, a pesar de que el mundo entero se empeña en romperlo con pobres teorías moralistas, con erróneas citas bíblicas, a pesar de que quieran taparlo con todas las montañas del planeta, de que quieran ahogarlo en todos los mares y océanos del universo.

Ah!, y a tí, que aún te cuesta arrancar, pues sabes bien lo que te va a suponer en esta sociedad de "incuestionables valores", donde cualquier cosa por aberrante que sea es aceptada, salvo que una mujer ame a otra mujer, salvo que un hombre sea amado por otro hombre; a tí, que intentas ocultar lo inocultable por miedo a las represalias familiares, escolares, etc., y que sin embargo te gustaría romper, para ser feliz y poder amar en libertad, a tí, hoy como ayer... también te quiero.

JOSEBA

mujer no te prives

A vosotras que nos miráis con cara maliciosa, con la sonrisa a medias. Que por fuera pensáis "mira ésas"; y por dentro "quién pudiera", mientras lujuriosas hor-

migas os recorren el cuerpo.

A vosotras pecadoras clandestinas que solamente dais rienda suelta a vuestros ocultos deseos, en las fantasías lúgubres y misteriosas de las noches turbulentas. Que fingís de cara a la galería, sintiendo que por dentro se acciona la batería.

A vosotras que os debatis entre el recato y el morbo, ¿Cuándo dejareis de pasar noches que no son las vuestras, que son de aquéllos que os usurpan vuestros cuerpos y vuestras mentes? Con la mente colonizada, con el cuerpo colonizado.

A tí que cuando nos ves se te llenan los ojos de deseo y se te escapan las manos hacia donde tú sabes, utilizando la estúpida excusa de la mancha en la pechera.

¿Hasta cuándo la rígida norma va a dictar tus formas de placer?

¿No te das cuenta que se te nota?

Date una oportunidad y ¡¡No te prives!!

DONOSTIAKO EMAKUMEEN ASANBLADA

militares machistas

Tradicionalmente el ejercicio de la homosexualidad ha sido perseguido y castigado en el Ejército español, como no podía ser menos en una institución tan marcadamente machista como ésta.

Esta represión se ve reflejada en el artículo 352 del vigente Código de Justicia Militar, que textualmente legisla: "El militar que cometa actos deshonestos con individuos del mismo sexo, será castigado con la pena de seis meses y un día a seis años de prisión militar."

Este artículo del CJM es claramente anticonstitucional, colisionando con, al menos, cuatro artículos de la actual Constitución española; muy especialmente en su artículo 14: "Los españoles son iguales ante la Ley, sin que pueda prevalecer discriminación alguna por razón de nacimiento, raza, sexo, religión, opinión o cualquier otra condición o circunstancia personal o social".

A pesar de todo ello, han continuado, desde la aprobación de la Constitución, las decenas de condenas de guerra contra los homosexuales, recayendo severas penas sobre ellos por el simple hecho de ejercer un derecho, reconocido y amparado en todo estado civilizado.

Queremos llamar la atención de la opinión pública sobre el intento del Ministerio de Defensa de perpetuar esta represión al haber presentado un Anteproyecto de Código Penal Militar, que sustituirá al hasta ahora vigente, en el que se sigue sin respetar la libertad efec-

tiva y sexual de las personas. Concretamente, en el artículo 117 de esta Anteproyecto se señala: "El militar que practicare actos deshonestos con personal del mismo sexo será castigado con la pena de cuatro meses a cuatro años de prisión, si fuese en acto de servicio o lugar militar; imponiéndose la pena de dos meses y un día a seis meses en los demás casos. Cualquiera que sea la pena impuesta se impondrá, además, la separación del servicio. Y cuando se compruebe en el culpable una desviación patológica sexual podrá aplicarse, respecto de la pena privativa de libertad, las correspondientes medidas de seguridad previstas en el Código Penal para las personas con mentalidad disminuida".

Es decir, además de encarcelar a los homosexuales se les achaca una "desviación patológica sexual" y una "mentalidad disminuida". Creemos que esto, por sí solo, ya es bastante significativo de la mentalidad machista y represiva imperante en el Ejército, así como de la violación constante de libertades y derechos en el seno del mismo.

Difícilmente pueden las FAS españolas defender unos derechos o un ordenamiento constitucional que contradice, incluso, con su propia legislación.

GRUPO ANTIMILITARISTA DE IRUÑEA